

## Auf dem Weg zur Umweltschule

Am Freitag, den 7.11.25, trafen sich an der Roggenkampschule ungefähr 20 Kinder, die zusammen mit einigen Eltern, Großeltern und Lehrerinnen Nistkästen, Fledermausquartiere und ein großes Insektenhotel bauen wollten.

Unten im Keller wurde an Nistkästen und Fledermausquartieren gewerkelt.



Auf dem Schulhof bei den Obstbäumen entstand das Insektenhotel.



Es ist leider noch nicht ganz fertig geworden, dafür hängen aber schon viele Nist- und Fledermauskästen draußen an den Bäumen.



Bald soll das Insektenhotel noch mit vielen Naturmaterialien gefüllt werden, damit die Insekten ein Zuhause finden können.

Wir hoffen, dass sich bald viele neue Tiere bei uns auf dem Schulhof aufhalten und wohlfühlen.

Lieke Vrielmann, Klasse 3b